

Tribunes politiques

LUNEL SE RASSEMBLE

En 2023, nous avons subi de plein fouet une inflation record. A Lunel, chacun a pu également constater les augmentations importantes du prix de l'eau, de l'ensemble des tarifs municipaux comme du montant de la taxe foncière.

Ce sont également les commerçants du centre-ville qui ont subi en pleine fête de fin d'année de nouveaux travaux devant leur pas de porte. Le bon sens aurait voulu que ces travaux commencent en février après la période des soldes.

Avant d'installer de nouveaux commerces, ce qui est une bonne chose, il faut veiller à ce que nos commerçants actuels ne ferment pas boutique. Mais du bon sens, cette municipalité n'en a aucun. Quant aux grands projets, ils sont soit abandonnés, soit repoussés aux calendes grecques.

Ecoparc, déviation de la RN 113, destination de l'hôpital, aucun de ces projets n'est pris en compte. Ils sont pourtant vitaux pour notre ville.

L'année 2023 aura également marqué la fermeture de la seule piscine sur le territoire du Pays de Lunel. Là aussi se sont trois ans de perdus. Des décisions auraient dû être prises en amont mais l'attentisme règne. Un vrai scandale!

Pour 2024, espérons plus de réactivité, peut-être même une remise en question pour plus d'efficacité et de bon sens dans votre intérêt comme dans celui de notre ville.

Pour nous, "La vie est faite d'espérance" qu'elle le soit aussi pour vous tous ! Nous vous présentons nos meilleurs vœux pour cette année 2024 que vos projets personnels ou professionnels se réalisent.